Das Sportgirl



Zum Reiten mit Paletot! Breeches und Jumper zum Bergsport. Phot. Zimbler

kultus auf die höchste Stufe gebracht sehen wollen —, sind alle mondän und deswegen auch bei allen Sporten auf ihren Schick bedacht. Diese beiden Dinge, Sport und Schick, wirken so wundervoll harmonisch zusammen, daß man ein ganz neues originelles Modebild bekommt, welches dem Stil der Zeit entspricht. Die Garçonnevorliebe — ja nicht zu verwechseln mit der Sucht

nach derber Vermännnlichung - ist selbstverständlich für den Sport wie geschaffen, und man kann da ganz reizende Zusammenstellungen sehen. -Für Tennis, immer mit Klubabzeichen, kommt sowohl die kurze weite Hose als auch das Faltenröckehen in Betracht. Man spielt natürlich mit nackten Knien, denn man fühlt sich ja auch wie ein ganz junges Kind, man rollt neckisch die Strümpfe ein, als wäre man achtjährig, und zieht stöckellose Schuhe an. Zur Hose gehört ein weißroter oder weißblauer Sweater mit eingesticktem Klubabzeichen und Schal. Zum kurzen Rock eine weißrote ärmellose Weste, darunter halsfreies Hemd mit Aermeln.

Vnten:
Neues Golfkleid — mit Hosen.
Phot. Wyndham

